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令和２年度 木更津市生涯学習推進協議会第２回書面会議 議事録 

 

１ 日 時  令和３年３月５日（金）  

２ 出席者 （敬称略）  

委 員：佐久間研二、山口進、清水正夫、桐谷和美、藤嵜保、橋詰清、  

長谷川宏美、住江祐輔、平野正善、小林路秋、安藤順子、桂啓之（１２名）  

３ 協議事項 

 （１）について  結果：賛成１２名、反対０名  

 

４ 資料 

（１） 会議次第（資料）  

 

 

 

 

委員からのご意見 
 

 

藤嵜保委員 

コロナ禍の中、工夫して運営していただきありがとうございます。 

 

 

安藤順子委員 

この１年を振り返りますと、「ONLINE×きさらづツナガルフェス 2020」は、また新鮮でそ

して客観的、俯瞰的に再考する契機となりました。 

コロナ禍たからできないということばかりで、無力感と何かできることはないのかとい

う焦燥感を感じながらもたいしたことも実行できずにいましたが、ツナガルフェスに参

加できたことは、私のとって新たな展望、制限したでもできることを視察する喜びを体験

させてくれました。あらためて感謝申し上げます。 

きさらづ出前講座については、地域での活用法として身近な例として参考になっており

ます。 

来年度もコロナ禍という状況に大きな変化はないかもしれませんが、今年度の経験を少

しでも活かし、さらなるできることを探し邁進したく存じます。 

 

桂啓之委員 

ONLINE×きさらづツナガルフェス 2020 

アンケート結果を見て大変良い企画であったと感心しました。子どもから大人まで楽し

めた内容だと思います。今後もこの企画を更にバージョンアップしていただきたい。 
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きさらづ出前講座 

興味深い講座内容と思います。 

参加人数が今一つかなと感じます。 

PR 方法を検討していただきたいと思います。 

 

 

 

事務局からの回答 
 

ご意見をいただきありがとうございました。 

いただきましたご意見をもとに、来年度の生涯学習推進事業に努めてまいります。 

 

 

 


